
Protokoll 19. Juni 2006 
 
Anwesende: Mario Schetschorke, Annika Steinbrück, Kristin Walter, Bardo Wannenmacher, 
Kazim Ufuk Sener, Annika Krempel (Protokoll), Julia Zimmer, Julia Dünnebeil, Birthe 
Becher, Gundula Kösters, Kristin Schröck 
 
TOP 1: Berichte aus Sprechstunden 
Anfragen über Email/Kontaktverteiler, Bergfest-Flyer auf Homepage (Christoph?) 
 
TOP 2: Berichte aus Kommissionen 
Morgen Fakultätsrat 
Plenum: Wahl zwei neuer Sprecher: Gerald Eisenblätter und Dennis Neupert 
 
TOP 3: Tarifeinigung 
Mario versucht Ergebnisse der Ärztestreiks zusammenzufassen, wird Rundmail über 
Jahrgangsverteiler schreiben; E-Mails folgen 
 
TOP 4: E-Mail der Assistentensprecher 
Dr. med. Gundula Röhm schrieb E-Mail über unseren Kontaktverteiler, kritisierte mangelnde 
Beteiligung und Interesse der Studenten an Streiks; Diskussion/Überlegungen zu angebrachter 
Reaktion; Mario schreibt eine Antwort-E-Mail über Kontaktverteiler 
 
TOP 5: Antrag auf Anschaffung eines Diktiergeräts 
Momentane Situation: Interviewaufnahmen bis jetzt mit PC, Mikrofon und ständigem 
Zwischenspeichern. Mario damit beauftragt vor Interview mit Prof. Fleig ein Diktiergerät zu 
kaufen. Einstimmig angenommen. 
 
TOP 6: VL klinische Pathologie 
Dozent Hauptvorlesung Klinische Pathologie zweimal hintereinander nicht erschienen, ohne 
Entschuldigung oder Information der Studierenden. 
Vorgeschlagene Maßnahmen: Beschwerdebrief an Prof. Eilers, Ansprechen unter Sonstiges in 
Studienkommission 
 
TOP 7: 
Mario über StuRa Vollversammlung, Thema Studiengebühren, 21. Juni 06 im Uni Innenhof, 
Informationsveranstaltung, Bitte um Ansage in Vorlesungen 
 
TOP 8: Sonstiges 
- Birthe fragt, wie viel Stethoskope sie sinnvollerweise bestellen soll 
- endoskop: Burma-artikel von Josi wird von Annika St. redigiert, Kristin W. schreibt Artikel 
über Volleyballtunier der Mediziner 
- Finanzantrag msv auf finanzielle Unterstützung bzw Übernahme der Kosten für 2 
Mitglieder, die zum Seminar in Witten/Herdecke gehen wollen; Vorschlag: Übernahme 2/3 
(geschätzte Bezinkosten plus Teilnahmebeitrag), Alternativvorschlag: Festlegung auf max. 
100€ Zuschuss; Kombinationsvorschlag: Übernahme 2/3 bis max 100€ bei geschätzen 150€ 
Ausgabe; Abstimmung: 7 dafür, 3 enthaltungen; 
- weiterer Finanzantrag, Kristin W. möchte auf GA von EMSA in Budapest, Antrag vertagt 
auf nächste Sitzung, da dieser Antrag höhere Beträge beinhaltet und keine 
Finanzverantwortliche anwesend sind 
- Kristin W.: Frage nach regelmäßigen Treffen in Semesterferien, Vorschlag: in 14-tägigem 
Rhythmus 



- Julia D.: bittet um erneutes Zusenden einer Werbeanfrage an das endoskop, die über den 
Verteiler kam 
- Kristin W.: Nachfrage bzgl der kommenden Erstsemestertage, Liste für Tutoren soll in 
Histologie ausgelegt werden 
 


